

Qui sommes-nous ?

[vc_row content_placement="middle" padding_top="" padding_bottom=""] [vc_column] [vc_single_image image="3013? img_size="full" css=".vc_custom_1600786594275{padding-top: 15px !important;}"] [vc_column] [vc_row padding_top="0? padding_bottom="0?"] [vc_column] [vc_column_text]

Refonder la démocratie en libérant la parole citoyenne.

Nous sommes des citoyens "lambda", sans appartenance politique, issus de toutes sensibilités, concernés par le débat politique et déçus par les pratiques des partis et de leurs représentants.

Nous sommes des hommes et des femmes de tous horizons, jeunes et moins jeunes, ouvriers, étudiants, artisans, cadres du privé, fonctionnaires, indépendants ou sans emploi, et nous nous retrouvons sur la défense d'un outil démocratique non-partisan : le vote blanc.

Partant du principes que ce n'est pas aux partis politiques, ni à leurs porte-parole, de concevoir les règles qui s'appliquent à la vie politique, c'est au peuple souverain de définir les modalités pratiques du mandat qui le lie à ses représentants.

Nous ne sommes pas des professionnels de la politique et ne cherchons pas à le devenir. Notre engagement est bénévole et désintéressé. Nous ne briguons aucun mandat et agissons ponctuellement là où nous pouvons intervenir pour faire modifier la loi.

Une fois notre mission accomplie, le code électoral modifié, le vote blanc reconnu comme une voix à part entière, le Parti du Vote Blanc disparaîtra.

[/vc_column_text][vc_column_text]

Quelques membres du Conseil Exécutif :

[/vc_column_text][vc_column_text]



Dominique Lalanne**Florian Demmel****Stéphane Guyot**



Yann Varenne



Xavier de Jaeger

[/vc_column_text][/vc_column][/vc_row][vc_row][vc_column][/vc_column][/vc_row]